

Weibliche Marktinspektoren.**Der erste Tag des freiwilligen Ernährungsdienstes.**

Der freiwillige Ernährungsdienst, dessen Schaffung vom Kriegswucheramt der Polizeidirektion durchgeführt wurde, ist so weit vorgeschritten, daß dieser Dienst bereits heute auf den Märkten einsehen wird. Als freiwillige Aufsichtsorgane wurden neunzig Personen bestellt, zumelst Frauen, die dem Mittel- und Arbeiterstande angehören. Diese freiwilligen Ernährungsaufsichtsorgane wurden seit drei Wochen in Kursen über ihre Pflichten, über ihr Verhalten und über die einzelnen Vorschriften eingehend unterrichtet und auf den Märkten selbst unter Leitung von Beamten des Kriegswucheramtes und der Marktamtsdirektion praktisch ausgebildet. Den Ernährungsaufsichtsorganen, die mit amtlichen Beglaubigungen versehen sind, wurden gedruckte Belegungen sowie Meldebücher übergeben, in welche sie ihre Wahrnehmungen und Anzeigen eintragen werden.